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WELCHANGE Utiliser l'économie numérique pour examiner comment les plateformes de surplus alimentaires et les 
outils prédictifs basés sur l'IA peuvent contribuer à réduire le gaspillage alimentaire 
Using digital economics to examine how surplus-food platforms and AI-based predictive tools may 
help reduce food waste 

BELLEFLAMME Paul 

WELCHANGE Allongement des carrières, parcours de vie et inégalités 
Extended Working Life, Life course and Inequalities 

BURNAY Nathalie 
EGGERICKX Thierry 

WELCHANGE SETBACK. Une étude sur le recul de la justice environnementale 
SETBACK. A study of environmental justice backsliding 

COOLSAET Brendan 
KNOPS Louise 

WELCHANGE Cosmoclash urbain. Etude transhistorique et transdisciplinaire de la violence contre et par l'image en 
contexte de luttes confessionnelles et politiques (Bruxelles, 16e et 21e siècles) 
Urban cosmoclash. A transhistorical and transdisciplinary study of violence against and through 
images in the context of religious and political struggles (Brussels, 16th and 21st centuries) 

DEKONINCK Ralph 
CERVERA-MARZAL Manuel 

WELCHANGE La transformation des politiques de régulation des pesticides de l’UE : analyse du processus et des 
conséquences de la rigueur différenciée 
Change in the EU’s pesticide regulation policies: unpacking the process and consequences of 
differentiated stringency 

DELREUX Tom 

WELCHANGE La liberté académique en temps de conflits. Approche éthique et politique des atteintes à la liberté 
académique dans les sociétés dites démocratiques 
Academic freedom in times of conflict. An ethical and political approach to attacks on academic 
freedom in so-called democratic societies 

DELRUELLE Edouard 

WELCHANGE Stéréotypes stylistiques dans les IA génératives multimodales. Pour une éducation à l’esthétique et à 
l’éthique de l’image 
Stylistic Stereotypes in Multimodal Generative AIs: Toward an Education in the Aesthetics and Ethics 
of the Image 

DONDERO Maria Giulia 
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WELCHANGE L’économie de la conversion religieuse : Comprendre l’attraction des femmes africaines pour les 
nouvelles Églises chrétiennes 
The Economics of Religious Conversion: Understanding the attraction of African Women to New 
Christian Churches 

GUIRKINGER Catherine 

WELCHANGE Gains et Limites de l’IA en Traduction Créative : Humain Expert ou Spectateur ? 
Gains and Limitations of AI in Creative Translation: Human as an Expert or on the Sideline? 

HANSEN Damien 
DE FARIA PIRES Loïc 
SCHUMACHER Perrine 

WELCHANGE Caractéristiques et évolutions des cas d'euthanasie en Belgique 
Euthanasia Characteristics and Trends in Belgium 

JACQUES Wels 

WELCHANGE Fostering Support for Climate Policy: The Role of Collective Victimhood 
Améliorer le soutien aux politiques climatiques : Le rôle de la victimisation collective 

KLEIN Olivier 

WELCHANGE BodyChange: Agir sur les mécanismes corporels des troubles d’usage du tabac et de l’alcool 
BodyChange: Targeting bodily drivers of tobacco- and alcohol-use disorders 

MAURAGE Pierre 

WELCHANGE La fin des PFAS par l'innovation juridique 
Ending PFAS by Innovative Legal Paths 

MISONNE Delphine 

WELCHANGE Dif-Fusion. Connaître et faire connaître les débuts de l’alchimie latine médiévale 
Dif-Fusion. Refining and Disseminating Early Medieval Latin Alchemy 

MOUREAU Sébastien 

WELCHANGE Chorale narrative de la forêt 
Children's Narrative Chorus of the Forest: More-than-human participative democracy through 
collaborative storytelling 

PARENT Sabrina 

WELCHANGE Le juge, gardien de la promesse démocratique ? Démocratie militante et fonction démocratique des 
juges dans l’Union européenne (JUDEMO) 
The Judge as Guardian of the Democratic Promise? Militant Democracy and the Democratic Role of 
Judges in the European Union (JUDEMO) 

RIZCALLAH Cecilia 
COMAN Ramona 
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WELCHANGE Motivation et plaisir pour les interactions sociales : des mécanismes cognitifs à l’isolement social et à 
la solitude chez les jeunes adultes 
Motivation and pleasure for social interactions: From cognitive mechanisms to social isolation and 
loneliness in young adults 

SAMSON Dana 

WELCHANGE Nationalisme et religiosité à travers les sociétés: Une perspective psychologique 
Nationalism and Religiosity Across Societies: A Psychological Understanding 

SAROGLOU Vassilis 

WELCHANGE Statut personnel au-delà des frontières – Quel cadre juridique pour l'appréhension des documents de 
l'état civil étrangers? 
Personal status across borders - How the law deals with foreign civil status documents? 

WAUTELET Patrick 

 


